

SE DESPEJA LA MAYOR DE LAS DUDAS: Se confirma que ya hay ofertas de Cajas para materializar una integración con CCM...

Hoy ha quedado despejada una de las mayores preocupaciones que teníamos todos con respecto a la posibilidad de que no hubiera Cajas interesadas en pujar en el proceso de integración abierto por el Banco de España. Según se nos ha informado, hay varias Cajas interesadas que están estudiando la documentación al respecto, algunas de las cuales ya han presentado oferta ante el Supervisor. Los Directores Generales, obligados por los compromisos de confidencialidad firmados, no han podido decirnos quienes son.

El resto de dudas que aún tenemos sobre este proceso, se irán despejando en las próximas semanas. Recordamos que el próximo día 30 de octubre, finaliza el plazo dado por el Banco de España para la presentación de propuestas. A partir de ese día, serán necesarios unos cuantos más para conocer qué Caja es la que ha realizado la mejor oferta económica, social y laboral.

Al igual que ha ocurrido en la reunión con los portavoces de los partidos políticos, los Directores Generales, han coincidido con nosotros, como no podía ser de otro modo, en que el mantenimiento del empleo es una prioridad y que nuestra

participación en el desarrollo del resto del proceso es determinante. También nos han manifestado que quieren que participemos en dicho proceso y así lo defenderán ante quien corresponda en cada momento.

La valoración que las secciones sindicales hacemos del encuentro mantenido en el día de ayer, al igual que hiciéramos con el mantenido con PSOE y PP, no puede ser otra que muy positiva. La Dirección de la Caja quiere contar con el apoyo de los Representantes de los Trabajadores en el proceso de integración. También en la preparación del Protocolo de fusión, con el objetivo de obtener el mejor acuerdo posible para CCM.

Vamos a seguir trabajando y actuando en todos los ámbitos posibles, para que el proceso en el que estamos inmersos, culmine en una oportunidad para todos y sea el más satisfactorio para los intereses de las personas que trabajamos en CCM y los de sus depositantes y clientes, pues ambos colectivos son el mayor activo de nuestra Caja.